

sensación llamada "adictiva"

Publicado por: karinabarrios

Publicado el : 9-1-2013 5:47:24

Quiero pensar claramente
pero cada vez que lo intento
se me nubla la mente
y un par de recuerdos se van
sin remedio ,ni siquiera los
llegó a alcanzar
los años todavía no pasan
por mi cuerpo
entonces por que me cuesta
tanto recordar
mi memoria está fallando
soy joven esto no debería pasar.

Intranquilidad al caminar
me balanceo de aquí hasta allá
te veo y cada vez que te
alcanzó no estás, miles de
colores invaden mi mundo y
sensaciones raras, canciones
distorsionadas cantan todos
a conjunto, esto no lo puedo
explicar la verdad no
entiendo como es que nadie
ve que todo está mal
igual me siento un poco aliviada
no paro de suspirar
mi frente nota el cansancio
y empieza a transpirar
miles de escalofríos
susurran en mi cuello,
temblando mis manos están
luego de un rato me logro
dar cuenta y salgo de la
anestesia, aún que aun
estaba despierta
y no dejó de pensar
la droga en dosis fuerte
sí provoca mal

La droga nunca va ser una experiencia buena, de adictiva no tiene nada pero de dañina lo tiene todo, los que se vuelven adictos y dependientes de la droga son los que son adictos a hacerse mal, a dañarse. no se vuelve adictos a la droga sí no a lo con lleva ella. yo no quiero ser como uno de ellos, yo no quiero dañarme, yo no quiero terminar mal, excusandome con la estúpida razón de

querer olvidar, no formare parte de ese grupo y el que lea esto piense antes de caer en ese mundo y el que lea esto y ya sea parte de ese mundo medite sobre el por que le gusta tanto hacerse daño y hacer daño